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接受专访透露鲜为人知的秘密

成龙与林凤娇有亲情无爱情
日前，成龙在京接受专访，自称整个人生

就好像一场梦，并透露有太多不为人知的秘
密。成龙坦言他和林凤娇已没有爱情，只有亲
情，但亲情更值得珍惜。

尽管成龙总说自己是个大老粗，不懂爱
情，但是他身边却从未缺少过女人。在访谈
中，成龙也打破了不在采访中谈论个人情感的
规矩，大方表达起自己的感情观，更披露出当
年与邓丽君相恋的种种细节。成龙说当年与
邓丽君相恋时，根本不当爱情是爱情，丝毫不
懂得珍惜：“我是个大老粗，不懂情调，可能她
起初也是喜欢我这一点，和其他人都不一样
吧，但最后也正是因为这个，不懂爱情不懂珍
惜，我和她分了手。”

对于一直在自己身后默默支持的林凤娇，
成龙表达得更多的是珍惜，“我是最近几年才
懂得珍惜，我和她现在已没有爱情，而是一种
亲情，但我认为亲情一定是大过爱情的，她的
宽容、善良和内在，让我真正地明白，我要珍惜
这份难得的情感”。 钟正

“借”篮球打算盘

阿娇试探性复出

《耳朵大有福》今日上映

笑星范伟邀情侣过情人节
□晚报记者 梁晨 实习生 戴新馨

今天是七夕节，对于情侣们来说，在“中国
的情人节”看一场浪漫温馨的电影是不错的选
择。郑州各影院都准备了丰富的光影盛宴，大
上海国际影城还邀请 10对晚报情侣读者免费
观看今日上映的《耳朵大有福》。

范伟主演的喜剧电影《耳朵大有福》讲述底
层小人物的喜怒哀乐。范伟饰演的王抗美退休
后，妻子生病住院、女儿闹离婚、妹妹沉迷打麻
将、年迈的父亲无人照料，他精心照料妻子、关
心女儿，甚至请为女儿出气的人吃饭，浓浓的亲
情成为王抗美与生活抗争的不懈动力。笑星范
伟一如既往地呈现“小人物”，唱着独角戏为观
众耍宝逗乐，喜欢喜剧的影迷不可错过。

今天，本报邀请10对情侣读者到奥斯卡大
上海国际影城观看《耳朵大有福 》，一起度过七
夕的浪漫时光。凭今天的郑州晚报到影院报
名，先到先得。此外，在观看电影的同时，读者
还可以参加影城的甜蜜光影主题活动，包括我
与奥运同生日、时尚模特走秀、花式鸡尾酒表演
以及经典电影海报展览等。

安吉丽娜·茱丽和布拉德·皮特喜获
龙凤胎后，公布了价值１亿多元人民币
的龙凤胎照片。公布照片的《Hello！》和
《People》选择了格林尼治标准时间周一
零点统一公布，皮特、茱丽夫妇以长篇专
访形式分享了八口之家的幸福生活。皮
特承认，自己不得不把爸妈叫来照顾六
个孩子：“现在家里乱得像鸟窝，不过我
们还是要生个够！”

龙凤胎不是人工受孕
当你们知道怀上双胞胎的时候是什么反

应？
茱丽：我们很吃惊，接着笑得合不拢嘴。
皮特：我们着实吓了一跳。检查前一天晚

上我妹妹就开玩笑说可能会怀双胞胎，因为我
外婆和妹妹生的都是双胞胎。不过当时茱丽
躺在台上接受声波检查，我们还是被吓到了。

有报道说双胞胎是通过人工受精的方式
怀上的，对此有何回应吗？

茱丽：就算真是人工受孕，我们也会很高
兴谈论此事。不过我们很幸运，并无任何自然
受孕的障碍。

看到两个孩子的第一感觉是什么？
茱丽：我知道双胞胎一般都会早产，所以

当我看到两个婴儿哇哇降生的时候，我只是觉
得他们肺活量很好。

皮特：很神圣，没什么语言可以形容。
双胞胎在性格和外貌上跟二位有什么相

似之处吗？
皮特：女儿跟茱丽从里到外都极其相似。

儿子出生的时候像极了普京！

家里乱得像鸟窝
现在家里有 6 个孩子，会不会乱成一团

啊？
茱丽：好在公公婆婆都在。但是乱肯定会

乱，不过我们尽量把一切都安排妥当。现在一
家人很开心。

皮特：现在还完全是个鸟窝！一天中总有
那么点时间，6个小家伙中的4个都睡了，我们
便趁机打个盹。

你怎么安排两个孩子喂奶的时间？
茱丽：两个一起喂。3个小时就要喂一

次，我现在已经可以两个同时抱着喂母乳了。
其他孩子等到喂完奶后就会来抱小宝宝。那
些孩子还协助我给小宝宝洗澡、换衫。

皮特：因为时间问题，我们尽量给两个一
起喂奶。不过“吧台”的位置似乎有点挤。

孩子们带来满足感
对于新成员的降生，你们有没有给其他四

个孩子一点思想准备？
皮特：这是老大麦道克斯第五次当哥哥

了。他还总是问我们什么时候才会有新的弟
弟妹妹。

茱丽：希洛把他们称做她的“宝宝”。她和
姐姐扎哈拉帮双胞胎换衣服，还轮流抱他们。
很可爱，她们就像“小妈咪”一样。

你说过你会对所有的孩子一视同仁，会不
会担心有了亲生子之后难免会偏心？

茱丽：每个孩子对我们来说都是独一无二
的，亲生的和收养的没有区别。

你会不会像自己的父母对你那样管教孩子？
皮特：每次说这句话“我说什么就是什么”

的时候，我就觉得特别满足。 珠珠

前天，在浙江海宁体育中心，2008年洲际
女篮决赛现场，“艳照门”事件女主角阿娇（钟欣
桐）以嘉宾身份，替组委会颁出冠军杯。之后她
又以拉拉队员身份献舞。久未露面的她，此番
亮相尽管妆容精致但仍显消瘦，身穿黑衣极为
低调，言行举止更是谨小慎微。

阿娇的经纪人霍汶希强调：“阿娇不是复出
工作，只是因为这个大型活动有意义，所以我们
才支持她出席。”不过，霍汶希也证实：“会安排
阿娇在北京奥运会后复出，以内地为主，北上求
发展！”自今年初“艳照门”后，阿娇一直都在蠢
蠢欲动想复出。在这大半年时间里，她不断秘密
练兵，除了远赴美国跟名师学跳舞外，在香港也
跟老师练习歌唱，希望以最佳状态面对歌迷。较
早前她在出版的新书《天使在人间》中，也提及已
经做好全面复出的准备。最近内地多家电视台
也在黄金时段重播阿娇的广告及剧集。种种迹
象表明这位昔日玉女已有了复出的苗头。 健聪

登上奥运宣传册
有人嘲笑 有人骄傲

传统歌手一向不屑选秀艺人，不过，选
秀出身的李宇春似乎已被认为是时尚中国
的代表人物之一。连日来，进入北京奥运
会主新闻中心的全世界记者，都可以自由
取阅有着 9 种语言版本的宣传册《时尚中
国》，而该册中的“休闲娱乐”篇中，李宇春
成为“选秀”的代表人物。有意思的是，此
事在网上竟引起巨大争论，但李宇春的经
纪人表示，对此感到非常骄傲。

瞧，茱丽这一家！

茱丽一家八口，六个孩子里最大的不足7岁，飞踢的是越南男孩帕克斯，中间的是埃塞俄比
亚女孩扎哈拉，皮特右边老大麦道克斯抱着妹妹希洛仰面朝天。

安吉丽娜·茱丽否认人工受孕
同时表示“我们还是要生个够”

九国语言推介
最近，一个名为“李宇春惊现奥组委的官

方宣传手册”的帖子在网上出现。最早发现此

事的是一位在奥运主新闻中心当志愿者的“玉

米”。他发现9个语言版本的《时尚中国》中都

有李宇春的照片。记者昨日证实确有此事。

据悉，这本奥组委官方宣传册《时尚中国》

用汉、英、法、德、俄、日、韩、阿拉伯、西班牙等9
种语言介绍当代中国。其中“休闲娱乐”则是

介绍时下中国最流行的休闲娱乐活动，而李宇

春则作为选秀艺人的代表人物被推介。宣传

册中这样写道：近两年，在中国的各大电视台，

选秀的节目颇受人们关注。2005年，湖南卫视

推出的年仅21岁的李宇春，就因获得“超级女

声”的总冠军而声名远播。配合这段文字的是

一张李宇春在去年运动员十佳劳伦斯颁奖礼
上演唱的大图。

网友正反交锋
截至昨日，这则发在天涯上的帖子已有近

8万次访问量，回帖 2000多条。“玉米”为偶像
获得这份殊荣感到无比骄傲，“奥组委把李宇

春当成中国娱乐文化的代表向全
世界宣传，这么高的肯定，加上李
宇春奋发向上的精神，正是奥运
精神，好开心”……众“玉米”尤其
觉得那张照片“青春飞扬，朝气蓬
勃”，最能体现李宇春的精气神。
不过，也有不少网友对此质疑：

“什么了不起嘛，一个小小的宣传
册而已，说不定还是花钱搞定的！”

“建议各种媒介少宣传‘超女’，她
们能给社会带来什么贡献呢？”
更有人嘲讽称“每次出现就被
数以千计的网民骂，这个‘明星’
活得真顽强！”还有网友理智地认为：“‘超女热’
出现不是偶然，李宇春作为其代表，代表了当下
中国的时尚。不管你喜不喜欢，她都会存在。”

天娱公司很骄傲
其实，被奥组委向全世界推介，李宇春在

此之前并不知情。记者联系天娱艺人部负责
人胡英鸫，她笑称也是从网上得到这个消息
的。据悉，天娱此前给奥组委送过很多资料，
报名参加文体助威团和各种奥运宣传演出，但

没想到奥组委居然在官方宣传册上如此推介

李宇春：“能有这份殊荣我们很高兴，也很骄

傲，毕竟奥运会对中国人来说是一件大事。”

胡英鸫表示，李宇春在奥运期间将与数十名

当红艺人和体坛名将一起组成奥运拉拉队，

为中国队加油，其中中美篮球赛上，她还将率

队为姚明加油。此外，李宇春还将参加与奥

运相关的数场演出，用实际行动展示时尚和娱

乐的中国。

吴晓铃

李宇春

有李宇春大幅照片的奥运宣传册有李宇春大幅照片的奥运宣传册


